
PROCÈS-VERBAL 
DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE 
TENUE LE 6 JUIN 2020 À 19h00 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES, PROVINCE DE QUÉBEC  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Mme Julie Daneau, présidente 
Mme Brigitte Latendresse, enseignante 
Mme Marilyne Caron, orthophoniste 
Mme Marie-France Robert, enseignante 
Mme Sonia Clermont, éducatrice au service de garde 
M. Jonathan Leclerc, parent 
Mme Émilie Pépin, parent invité 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
M. Jean-Maxime Péloquin, parent 
Mme Anne Monney, parent  
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
Mme Aurélia Bénéteau, directrice 
 
1. Ouverture de la séance à 19h15 
1.1 Accueil des participants sur le TEAMS 
Mme Julie Daneau accueille les membres sur la plateforme virtuelle, constate le 
quorum et ouvre la séance. 
 
1.2. Mot de la direction 
Mme Aurélia Benéteau remercie les membres de leurs présences et de leurs 
implications tout au long de l’année scolaire. 

 
 1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 Il est proposé par Mme Brigitte Latendresse et secondé par M Jonathan Leclerc, 

que l’ordre du jour soit adopté, tel que proposé. 
CÉ # 19-20-032 Adopté à l’unanimité. 

 
 1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 28 mai 2019 
 Il est proposé par Mme Julie Daneau et secondé par Mme Marilyne Caron que le 

procès-verbal du 28 mai 2020 soit adopté, tel que déposé. 
CÉ # 19-20-033  Adopté à l’unanimité. 

 
Les suivis sont les suivants : 
 
- Le service de garde d’urgence de l’école se terminera finalement plus tôt que 

prévu, soit le vendredi 19 juin, suite à l’annonce du Ministère de l’Éducation. 
Les camps de jour de la ville devraient débuter ensuite dans les locaux de 
l’école. 

- Des événements spéciaux auront lieu le 22 et 23 juin pour souligner les 
finissants de l’école (signature d’albums, remise de diplômes, remise de 
cadeaux, prise de photos, etc.). 

- Une rencontre d’un sous-comité de l’OPP a eu lieu le 4 juin. Des conseils et 
suggestions ont pu être récoltés en vue des différentes possibilités pour la 
rentrée scolaire 2020-2021. 

- Récré-Action offre deux possibilités à l’école pour offrir ses activités  
 1.   Journées pédagogiques (plus longues séances) 
 2. Activités parascolaires après l’école (plus courtes séances) 
La modalité sera éventuellement à déterminer. 

 



2.  Parole au public 
Aucune personne n’assiste à la rencontre. 
 
3.  Points de décisions  
3.1 Budget 2020-2021 

 Mme Aurélia Benéteau présente le document «Rapport sommaire budget 2020-
2021» en décrivant les différents budgets/allocations de l’école.  

 
CÉ # 19-20-034  Il est proposé par M Jonathan Leclerc et secondé par Mme Sonia Clermont que le 

document soit adopté, tel que proposé. 
 

3.2 Formation aux parents 2020-2021 
 Mme Aurélia Bénéteau fera des démarches officielles auprès d’une psychologue et 

d’une psychoéducatrice pour traiter du sujet de l’anxiété. Il pourrait s’agir d’une 
formation offerte pour l’an prochain. 

 
3.3 Assemblée générale 2020-2021 et élection 

 Mme Aurélia Bénéteau explique les différents points à considérer pour une 
l’organisation optimale d’une assemblée générale de parents. Le fait que 
l’assemblée générale se réalise le même soir que les rencontres des parents avec 
les enseignants semble avoir été une formule gagnante l’an dernier. La formule 
numérique pourrait être une option envisagée pour les parents qui ne peuvent être 
présents sur place. Les modalités exactes resteront à déterminer, mais devraient 
être similaires à celles de l’an dernier. 

 
3.4 Grille-horaire (nouvel ajout) 

 Un ajout de 30 minutes par semaine de plus pour une période de spécialité a été 
annoncé par le ministère (pour les groupes du préscolaire). L’ajout a été réparti 
ainsi : 15 minutes d’éducation physique et 15 minutes de musique.  

 
 3.5 Rentrée progressive au préscolaire et DSC 

 Mme Aurélia Bénéteau explique plus en détail le déroulement de l’entrée 
 progressive pour le préscolaire et les classes d’adaptation scolaire.  
 

 3.6 Bilan CÉ 
 Mme Julie Daneau présente le document «Bilan du conseil d’établissement 2019-
 2020» aux membres. 
 

CÉ # 19-20-035  Il est proposé par M Jonathan Leclerc et secondé par Mme Brigitte Latendresse que 
le document soit adopté, tel que proposé. 

 
3.7 Critères de sélection de la direction 

 Mme Julie Daneau présente le document «Besoins et caractéristiques  du milieu en 
lien avec les critères de sélection de la direction d’établissement» aux membres. 

 
CÉ # 19-20-036  Il est proposé par M Brigitte Latendresse et secondé par Mme Marie-France Robert 

que le document soit adopté, tel que proposé. 
 
 4.  Points d’informations 

4.1 Projet de financement 
Des discussions portent autour des différentes activités de financement qui ont 

 eu lieu au cours de l’année. Toutes les activités réalisées ont été positives. Le 
 maintien des mêmes  activités sera privilégié pour l’an prochain. Il est difficile de 
 faire un bilan pour la présente année scolaire étant donné que certaines activités 
 ont été annulées en raison de la pandémie. Un bref bilan sera rédigé par Mme 
 Aurélia Bénéteau et Mme Émilie Pépin, co-présidente de l’O.P.P, touchant les 
 différentes activités de financement réalisées cette année. 

4.2 Transfert d’élèves 



Mme Aurélia Bénéteau mentionne qu’aucun transfert d’élèves touchant les 
 élèves déjà inscrits à l’école Du Grand-Chêne n’a été nécessaire en vue de la 
 prochaine année scolaire.  
 

4.3 Loi 40 (présentation) 
Mme Aurélia Bénéteau fait une courte présentation s’intitulant «Conseil 
d’établissement et la loi 40» aux membres. 

 
5. Parole aux divers représentants 
5.1 Comité de parents 
M Jonathan Leclerc n’a pas assisté à la dernière rencontre. 
 
5.2 Personnel enseignant 
Aucun sujet à traiter. 
 
5.3 Personnel professionnel 
Mme Marilyne Caron mentionne aux membres que le poste de psychologue de 
l’école a été comblé pour l’année scolaire 2020-2021 lors de l’affectation. 
 

  5.4 Service de garde  
Mme Sonia Clermont souligne les belles réussites et le bon fonctionnement du 
service de garde d’urgence de l’école et des camps pédagogiques. 
 
5.5 O.P.P (Organisme de participation des parents) 
Aucun sujet à traiter. 
 
6. Autres sujets 
Aucun autre sujet à traiter. Il s’agissait de la dernière rencontre du CÉ pour l’année 
scolaire 2019-2020. 

 
 7. Levée de l’assemblée  
 Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M Jonathan Leclerc et secondé par 

Mme Julie Daneau, que la séance soit levée à 21h00. 
CÉ # 19-20-037 Adopté à l'unanimité. 
 

____________________________            ____________________________ 

Mme Julie Daneau                
Présidente du Conseil d’établissement   
 

____________________________            ____________________________ 

Mme Aurélia Benéteau  

Directrice 

 


